
Im Namen der FDP-Fraktion bat Herr Züll die Verwaltung, die Stelle des 
Denkmalschutzbeauftragten zeitnah mit einer entsprechend kompetenten Person 
wiederzubesetzen.  
Herr Köhler wies auf das in der Vorlage genannte Schwerpunktthema „Regenerative Energie und 
Solaranlagen auf Denkmälern“ hin. Er stellte fest, dass es sicher richtig sei, dass Solaranlagen auf 
denkmalgeschützten Häusern durch den Einbau von großflächigen Solaranlagen beeinträchtigt 
würden. In diesem Falle stimme man dem ausdrücklich zu.  
 
Herr Schäfer ging auf den Punkt 2 „Wiederherstellung des Wegekreuzes Meindorfer Straße“ ein 
und frug die Verwaltung nach den beabsichtigten Maßnahmen. Herr Gleß teilte mit, dass in 
Abstimmung mit dem Grundstückseigentümer in Kürze zwei stark wachsende Bäume gepflanzt 
würden. 
 
Herr Meyer-Eppler bat um Prüfung, ob das Pfarrhaus in der Franz-Jacobi-Straße in Hangelar 
unter Denkmalschutz gestellt werden kann.  
 
Herr Gleß teilte mit, dass er sich beim Rheinischen Amt für Denkmalpflege in Brauweiler beraten 
lassen werde, ob eine sachliche und inhaltliche Möglichkeit der Unterschutzstellung gegeben ist.  
 
Danach nahm der Umwelt-, Planungs- und Verkehrsausschuss den Jahresbericht 2007 der 
Unteren Denkmalbehörde der Stadt Sankt Augustin zur Kenntnis.  
 
 


